

Prophetische Vision
27. September 2023
Veronika West

Der mächtige Schneeball-Effekt: Entfesselung der Macht und Herrlichkeit Gottes in den Nationen

Schnee hat eine sehr starke prophetische Bedeutung. Schnee ist die reinste Form von Weiß und steht für die Reinheit Gottes und Seine Weisheit. Einige der schönsten Stellen der Heiligen Schrift beschreiben Schnee als Symbol für Reinheit und Sauberkeit:

Wasche mich, und ich werde weißer sein als Schnee.
Psalm 51,9

Wenn eure Sünden rot wie Karmesin sind, wie Schnee sollen sie weiß werden.
Jesaja 1,18

Schnee ist auch ein prophetisches Symbol für die Herrlichkeit Gottes. ...
In der Vision sah ich eine sehr kleine Schneekugel, die an der Kante eines Vorsprungs eines großen Berges lag. Unter dem Berg war ein tiefes Tal. Der Berg stellte den Berg des HERRN dar, den Ort der Intimität und der Begegnung, den hohen Ort Gottes, wo Seine Gegenwart wohnt. Das Tal darunter stellte die Welt dar, die Nationen im Tal der Entscheidung.

Plötzlich sah ich, wie ein starker Wind des Geistes über den Berggipfel wehte, und sich die kleine Schneekugel ... von der Bergkante bewegte und den verschneiten Berghang hinunter in das tiefe Tal zu rollen begann.

Ha! Während ich in der Vision aufmerksam zusah, konnte ich sehen, wie der Schneeball sehr schnell den verschneiten Berghang hinunterrollte und dabei an Größe und Geschwindigkeit zunahm – er wurde groß und größer und größer – wie ein rasender Ball. Er schoss den Berghang hinunter und hinterließ eine Spur der Ehrfurcht und des Staunens.

Ich sah zu – sowohl im Geist der Furcht des Herrn, als auch in großer Erwartung und Aufregung – wie der Schneeball den unberührten weißen Berghang hinunterraste. Ich beobachtete, wie er alle Hindernisse auf seinem Weg ausmerzte. Die Bäume erzitterten, Äste brachen und der Boden bebte unter der schieren Kraft und Größe des Schneeballs. Ich wusste durch den Geist, dass das, was ich beobachtete, die Macht und Herrlichkeit des Herrn war, die in den kommenden Tagen in immer größerem Ausmaß über ... den Leib Christi, Seine Ekklesia, kommen würde.

In der Vision sah ich, dass sich die Überlegenheit des Schneeballs nicht nur auf seine Größe bezog, sondern dass seine Beschleunigung und Geschwindigkeit ebenso faszinierend und mächtig waren.

Als ich sah, wie der Schneeball mit solcher Geschwindigkeit den steilen Berghang hinunterschoss, wurde er fast verschwommen. Während ich ihn im Bereich des Geistes den großen Berg hinunterrollen sah, war es, als wäre ich Zeuge eines Naturphänomens, einer ungezügelten Naturgewalt, die nicht aufzuhalten war. Ich wusste durch den Geist, dass der König der Könige im Begriff ist, Seine Herrlichkeit durch Seine mächtige Ekklesia auf die Nationen der Erde loszulassen, wie wir es noch nie zuvor gesehen oder gehört haben.

Was kein Auge gesehen und kein Ohr gehört hat und in keines Menschen Herz gekommen ist, was Gott denen bereitet hat, die ihn lieben.

1.Korinther 2,9

Ich glaube, dass wir die Herrlichkeit des Herrn wie diesen unaufhaltsamen Ball vom großen Berg kommen sehen werden, der über die Nationen der Erde hereinbricht. Es wird mit ehrfurchtgebietender und unbezwingbarer Macht und Majestät kommen. Es wird als eine unbeugsame übernatürliche Kraft kommen, die die Nationen im Tal der Entscheidung erschüttern und zu ihrer wahren Königreichsidentität und Bestimmung aufwecken wird.

Als sich die Vision des Schneeballs hinwegzuheben begann, veränderte sie sich plötzlich, und meine Augen wurden in den massiven Schneeball selbst hineingezogen, der auf die Nationen im Tal der Entscheidung zuraste. Es war, als würde ich in den sich bewegenden Schneeball hineingezogen werden. Ich begann, im Reich des Geistes auf einer mikroskopischen Ebene zu sehen. Und ich sah, dass innerhalb des großen Schneeballs, der immer größer und mächtiger wurde, jede Schneeflocke einzigartig und schön war.

Jede Schneeflocke hatte ihr eigenes kompliziertes Muster, das sie ausmachte. Jede Schneeflocke war mit ihrer zarten Struktur ein Kunstwerk für sich, das die vielschichtige und multidimensionale Natur und den Charakter des Schöpfers widerspiegelte. Keine zwei Schneeflocken waren identisch. Jede Schneeflocke kam in verschiedenen Formen und Größen, jede besaß ihr eigenes exquisites göttliches Design; jede Schneeflocke war in ein makellostes weißes Gewand der Reinheit und Herrlichkeit gehüllt.

Ich konnte sehen, dass die Hand des Meisterschöpfers jede einzelne Flocke sorgfältig mit ihrer Identität und Bestimmung geschaffen hatte und sich weigerte, dasselbe Muster oder Design zweimal zu wiederholen. Sie waren wie winzige Meisterwerke, die miteinander verwoben waren und die Schönheit der Vielfalt Gottes zur Schau stellten. Ha! Einige der Schneeflocken hatten zarte, spitzenartige Ränder,

während andere komplizierte, symmetrische Muster aufwiesen. Ihre Einzigartigkeit war atemberaubend ... ein wahres Zeugnis für die Kunstfertigkeit des Schöpfers des Himmels.

Der Herr begann tief zu meinem Herzen zu sprechen. Er offenbarte mir durch die Vision deutlich, dass wir der Leib Christi sind. Seine Endzeit-Ekklesia ist berufen und gesalbt, den Nationen, die sich in dieser Stunde im Tal der Entscheidung befinden, Seine Herrlichkeit und Macht zu verkünden.

Wir, der Leib Christi, sind wie diese kleinen Schneeflocken. Wir sind einzigartig und unverwechselbar. Jeder von uns besitzt seine eigenen göttlichen Qualitäten, Talente, Gaben und übernatürlichen Begegnungen und Erfahrungen, die uns prägen und die unsere Bestimmung für das Vordringen des Reiches Gottes sind.

So wie keine zwei Schneeflocken gleich sind, sind auch keine zwei Individuen im Königreich genau gleich – und in dieser göttlichen Vielfalt müssen wir versuchen, in Einheit zusammenzukommen. In wahrer Einheit, Demut und Reinheit sind wir in der Lage, ein größeres Maß an Seiner Macht, Autorität und Herrlichkeit bis an die Enden der Erde zu tragen.

In einer Welt, die oft Konformität und Uniformität betont, dienen diese kleinen Schneeflocken als sanfte Erinnerung daran, dass Individualität und Einzigartigkeit im Leib Christi eine unserer größten Waffen gegen die Mächte der Finsternis sind. Es ist etwas, das um jeden Preis gepflegt, bewacht und geschützt werden muss. Es sind unsere Unterschiede im Reich Gottes, die uns zu etwas Besonderem machen und uns Tiefe, Substanz und Kraft verleihen, um unsere wahre Identität und Bestimmung im Reich Gottes zu erfüllen.

So wie die kleine Schneekugel zu einem mächtigen Ball wurde, der die unterschiedliche Schönheit und Einheit der Schneeflocken in sich trug – so muss es im Leib Christi sein. Wenn wir die Einzigartigkeit dessen, wozu Gott uns geschaffen hat, anerkennen und wahrhaftig feiern und nach Einheit, Demut und Reinheit streben, werden wir zum Ball Seiner Macht und Herrlichkeit werden, um das Reich der Finsternis zu zerstören.

Zur **Beurteilung von Prophetien und Visionen** siehe bitte:

1. Korinther 14, 1+3+5+31+39
1. Thessalonicher 5, 20-21
2. Petrus 1,21
- Amos 3,7-8